

16.04.2018

KVD erteilt 22-Jährigem Platzverweis nach Alkoholfund auf Spielplatz

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Sonntagvormittag, 15. April 2018, einem 22-Jährigen einen Platzverweis erteilt. Kurz nach 11 Uhr trafen KVD-Einsatzkräfte den Mann im Kreise mehrerer Begleiter mit einer halbvollen Wodka-Flasche und einem vollen Pappbecher zu seinen Füßen auf einem Spielplatz in der Bürgermeister-Kutterer-Straße an. Als die KVD-Streife ihn auf das Alkoholverbot auf Spielplätzen hinwies, gab er an, die Flasche und die Pappbecher hätten sich schon auf dem Spielplatz befunden und seien von ihm und seinen Begleitern so vorgefunden worden. Die Einsatzkräfte entsorgten die Spirituosen und erteilten dem 22-Jährigen einen Platzverweis.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.